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[bookmark: _GoBack]Глаукома является ведущей причиной необратимой слепоты во всех странах и в ближайшие годы прогнозируется увеличение больных с данной патологией. В настоящее время развитие заболевания связывают с изменением интерлейкинового профиля в слезной жидкости, но диагностическая значимость интерлейкинов изучена недостаточно. Цель работы - определение диагностической значимости интерлейкинов на местном уровне для улучшения диагностики и прогнозирования развития глаукомы. Содержание интерлейкинов в слезной жидкости изучено у 109 больных глаукомой II стадии и 52 практически здоровых лиц методом сэндвич-варианта твердофазного иммуноферментного анализа с расчетом информативности показателей иммунитета. Результаты. Установлена высокая диагностическая значимость для верификации глаукомы IL-2, IL-17, IL-8, которые предлагается использовать при лабораторной диагностике и прогнозировании заболевания. Созданная регрессионная модель обеспечивает с высокой точностью прогнозирование развития глаукомы при повышении IL-2, IL-17, IL-8.
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Glaucoma is the leading cause of irreversible blindness in all countries and is expected to increase in patients with this pathology in the coming years. Currently, the development of the disease is associated with a change in the interleukin profile in the lacrimal fluid, but the diagnostic significance of interleukins has not been sufficiently studied. The aim of the work is to determine the diagnostic significance of interleukins at the local level to improve the diagnosis and prognosis of glaucoma. The content of interleukins in lacrimal fluid was studied in 109 patients with stage II glaucoma and 52 healthy individuals by sandwich-variant of solid-phase enzyme immunoassay with the calculation of information content of immune parameters. Results. A high diagnostic significance for the verification of glaucoma IL-2, IL-17, IL-8, which is proposed to be used in laboratory diagnosis and prognosis of the disease, has been established. The created regression model provides high-accuracy prediction of glaucoma development with increasing IL-2, IL-17, IL-8.
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